

10.04.2016

Christoph Ingenhoven Juryvorsitzender des VDI Wettbewerbs Integrale Planung „Bahnhof Köln Messe/Deutz“

Datum

10.04.2016



Christoph Ingenhoven übernimmt den Juryvorsitz des diesjährigen VDI-Wettbewerbs „Integrale Planung“. Der Verein Deutscher Ingenieure lobt den Wettbewerb jährlich für Studierende der Architektur, des Bauingenieurwesens, der Technischen Gebäudeausrüstung und des Facility Management aus, um das Bewusstsein für die gemeinsame Verantwortung bei der Schaffung einer lebenswerten gebauten Umwelt zu schärfen. In diesem Jahr steht der Bahnhof Köln Messe/Deutz im Fokus, der einen überregionalen Verkehrsknoten auf der rechtsrheinischen Seite der Domstadt bildet. Am 17. Juni wird Christoph Ingenhoven die Live-Präsentation der Spitzenentwürfe beurteilen; anschließend findet die Preisverleihung statt.
Bild: Deutsche Bahn AG/Jet-Foto Kranert